
Subject: Dutasterid Sektion: nein - Frauen-Off-Topic: ja?
Posted by Boy2Man on Tue, 23 May 2006 20:42:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hab gedacht, man möchte WENIGER Unterforen. 

Nichts gegen das Forum für die Frauen (freut mich ja  ), aber ich kann die Forenpolitik ehrlich
gesagt nicht mehr verstehn... .  

Zur Erinnerung:

Mit dem Entscheid, dass die meisten User WENIGER UNTERFOREN wollen, wurde das
Dutasteride-Forum abgelehnt.

VG
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